

Châtelleraulx le 1^{er} Septembre 21

Monsieur,

S'il est que
l'abbé de la
Constitution
a été nommé

J'ai l'honneur de vous décrire
la pièce qui vous intéresse
Même a été donnée à Provins
il y a très longtemps par un
employé des eaux de la ville.
Depuis ce temps, je l'ai lancée
sans conviction à Louis IV,
lorsqu'en consultant votre
ouvrage, j'ai vu quelque
analogie avec les monnaies
de Hugues Capet et je l'ai
re lancée sous
aucune révision valable.
Je l'avais confiée à une

personne à qui elle a fait
mauvaise impression et qui
l'a jugée douteuse, sans
pouvoir se prononcer; je l'ai
pour cela que j'ai recours
à votre obligeance et à votre
science pour me dire ce
que vous en pensez, car
sinon la juge mauvaise,
je la ferai disparaître de mon
médailler.

Nous m'avez demandé à mon
passage à Paris il y a quelques
années de vous échanger ma
pièce de Hugues Capet contre
celle que vous avez au cabinet
des médaillers, si cela vous est
agréable, je suis tout disposé
à faire cet échange, nous

n'ay qu'à me dire laquelle
des deux pièces que je possède
vous plait et je vous l'envoie;
vous me renverrez celle
que vous pourrez en même
temps que celle que je vous
envoie aujourd'hui.

Je vous envoie donc la boîte d'^{la} papier
pour moi le retour et je
vous rembourserai par retour
du courrier.

Bien agréez Monsieur,
mes très respectueuses salutations

L. Brugault

7 rue St Louis Châtelain
Véisme